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Verbale n. 11/22 del 28 novembre 2022 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE 
DEGLI PSICOLOGI DEL VENETO 

In data 28 novembre 2022, in modalità videoconferenza, alle ore 17.40 ha inizio la seduta del 
Consiglio dell’Ordine degli Psicologi del Veneto. 
Sono presenti i consiglieri: Albiero, Barbano, Dal Corso, Galbussera, Gamba, Guarinon, Mazzardis, 
Miotti, Nardo, Pezzullo, Pizzoferro, Ponzo, Ruzza, Sandi. 
Sono assenti i consiglieri: Orlando (entra alle 18.07).        

Il Presidente, riconosciuta la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta del Consiglio e 
comunica che, come previsto dal Regolamento interno, prima di iniziare la discussione degli 
argomenti all’ordine del giorno si darà luogo alla sessione informativa. 

Comunicazioni
Presidente
Il Presidente, a causa di un’urgenza che si è delineata, propone una modifica all’ordine del giorno 
della seduta odierna, spostando il punto 6 “Resoconto Commissioni” prima delle “Varie ed eventuali” 
e inserendo al punto 6 un punto relativo alle “Azioni di tutela legale dell’Ordine”. 
Il Consiglio approva la modifica all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente comunica che la scorsa settimana si è riunito il Consiglio Nazionale: tra i punti principali 
l’approvazione del bilancio di previsione 2023, le procedure per l’acquisizione di una nuova sede, 
l’approvazione delle linee guida sui tirocini abilitanti (in seguito ai lavori del Tavolo tecnico 
nazionale), linee guida che, pur non essendo vincolanti, vanno a delineare le modalità attuative dei 
tirocini abilitanti. Ricorda che, in questo ambito, la riforma prevede un ruolo degli Ordini 
probabilmente più significativo rispetto al passato. In particolare, la parte di tirocinio 
professionalizzante non sarà più svolta dopo la laurea, ma all’interno della laurea, il che richiederà 
un’importante sinergia tra Ordine e Università per definire sedi e processi validi, nonché supporto ai 
tutor di tirocinio per i quali, ad oggi, non sono state previste dal Ministero forme di compensazione o 
di indennità, come non sono previste per i commissari per gli esami di Stato. 
Il Presidente comunica inoltre che il Consiglio Nazionale ha approvato le linee guida sulla tutela, 
pensate principalmente per Ordini più piccoli, magari privi di una Commissione Tutela. 
Per quanto riguarda l’Ordine del Veneto, il Presidente osserva che si tratta di linee guida più semplici 
rispetto alle procedure già messe in campo dall’Ordine con la Commissione Tutela. 
Il Presidente informa inoltre che sono state approvate le linee guida nazionali rispetto alle istanze 
deontologiche. 
Comunica che è stata variata la pianta organica dell’Ordine Nazionale e, inoltre, all’o.d.g. è stata 
affrontata anche la questione concernente l’Ordine della Puglia; la Corte d’Appello ha dichiarato 
l’illegittimità delle elezioni dell’Ordine della Puglia, il Consiglio è stato sciolto e verrà nominato un 
Commissario. Non è noto al momento, riferisce il Presidente, se questo potrà avere un effetto sulle 
elezioni ordinistiche, previste a fine 2023, per la nota questione dell’allineamento della scadenza del 
mandato dei diversi Consigli territoriali; attualmente è pendente un interpello presentato al Ministero 
da parte del Consiglio Nazionale. 
OMISSIS 

Il Presidente ricorda che nei giorni 4 e 5 novembre u.s. si è svolto l’evento sui modelli di psicoterapia, 
organizzato dall’Ordine in collaborazione con le Scuole di psicoterapia, con importante riscontro da 
parte dei colleghi, mentre il 12 novembre si è svolto il convegno organizzato dalla Commissione 
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Tutela, al quale hanno partecipato in qualità di relatori i NAS, la Guardia di Finanza, in questo caso 
con partecipazione più scarsa ma interventi di qualità molto elevata. 
Riferisce inoltre che sono stati organizzati una serie di Webinar, cita in particolare quello sulla 
Psicologia Perinatale. 
Informa inoltre sulla partecipazione di OPV alla Conferenza sulla Salute Mentale, che si è svolta a 
Verona. 
Segue discussione in merito ai contenuti di tale partecipazione (Dal Corso, Nardo, Pezzullo). 
Il Consigliere Nardo, in particolare, posto che viene proposta l’istituzione di tre Tavoli di Lavoro, 
chiede al Presidente se l’Ordine è presente ai Tavoli; il Presidente precisa che, in occasione della 
Conferenza tenutasi a Verona, sono stati proposti sei Tavoli di Lavoro, per i quali è possibile 
presentare domanda di partecipazione.  
Il Presidente comunica infine che le agende 2023 sono in fase di recapito agli iscritti. 

Tesoriere
OMISSIS 
Alle 18.07 entra il Consigliere Orlando

1 - Approvazione verbali sedute precedenti. 

La Consigliera Segretario presenta il verbale della seduta di Consiglio del 27 giugno 2022, già inviato 
in bozza ai Consiglieri, riferendo che non sono pervenute richieste di modifica o integrazione. 
Il verbale viene approvato con voti 12 favorevoli, 3 astenuti (Dal Corso, Nardo e Ruzza). 

2 - Ratifica determine presidenziali.

Il Presidente presenta e sottopone a ratifica i seguenti provvedimenti: 

- determina n. 102/22 del 18/10/2022 “Costituzione in giudizio per resistere al ricorso proposto da 
LZ” (DL 44/2021); 
- determina n. 103/22 del 18/10/2022 “Cessazione temporanea effetti sospensione ex D.L. 24/22”; 
- determina n. 103/A/22 del 28/10/2022 “Iscrizione all’Albo”; 
- determina n. 104/22 del 01/11/2022 “Cessazione effetti sospensione ex D.L. 24/22”; 
- determina n. 105/22 del 10/11/2022 “Concessione patrocinio e contributo economico” per il 
Congresso “TRANS.I.ZONE Transgender: 800 anni tra corpo e psiche”, organizzato dall’Università 
di Padova per il 16 dicembre 2022; 
- determina n. 106/22 del 14/11/2022 con la quale è stato disposto in via d’urgenza l’affidamento a 
SDA dell’incarico di consegna delle agende agli iscritti. 

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti la ratifica dei suddetti provvedimenti.  

3 - Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni e presa d’atto della specializzazione in psicoterapia ex 
art. 3. 

La Consigliera Segretario presenta le domande di iscrizione pervenute. 
Dopo il lavoro istruttorio, svolto in collaborazione con l’Ufficio di Segreteria, pone 

all’approvazione del Consiglio: 
 n. 40 domande di iscrizione alla sezione A dell’Albo di cui all’allegato elenco; 

la domanda di iscrizione per trasferimento di OMISSIS dall’Ordine degli Psicologi della Puglia;
Il Consiglio approva con voti unanimi dei presenti. 

La Consigliera Segretario presenta le seguenti domande di trasferimento ad altro Ordine: 
 OMISSIS all’Ordine degli Psicologi della Basilicata; 
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 OMISSIS all’Ordine degli Psicologi della Puglia;
 OMISSIS all’Ordine della Lombardia.

Il Consiglio delibera il nulla osta al trasferimento con voti unanimi dei presenti. 

La Consigliera Segretario comunica che sono pervenute n. 44 richieste di cancellazione dall’Albo di 
cui all’allegato elenco. 
Comunica inoltre che è necessario procedere con la cancellazione per trasferimento presso altro 
Ordine dei seguenti iscritti: 

 OMISSIS trasferitasi presso l’Ordine del Friuli Venezia Giulia;
 OMISSIS trasferitasi presso l’Ordine del Friuli Venezia Gulia;
 OMISSIS trasferitisi presso l’Ordine della Toscana;
 OMISSIS trasferitasi presso l’Ordine della Lombardia.

Comunica infine che è necessario procedere con la cancellazione per decesso di OMISSIS 
Il Consiglio ne delibera la cancellazione all’unanimità dei presenti. 

La Consigliera Segretario presenta inoltre le richieste di presa d’atto della specializzazione in
psicoterapia degli iscritti di cui all’allegato elenco. Pone all’approvazione del Consiglio: 

1) di prendere atto che i n. 33 iscritti di cui all’allegato elenco hanno conseguito la 
specializzazione in psicoterapia e che pertanto, ai sensi dell’art. 3 L. 56/89, possono esercitare 
l’attività psicoterapeutica e qualificarsi come “psicologo psicoterapeuta”; 

2)  di provvedere all’annotazione di ciò nell’albo. 
Il Consiglio approva con voti unanimi dei presenti. 

4 - Sezione Albo STP: richieste di iscrizione. 

La Consigliera Segretario riferisce che non sono pervenute richieste di iscrizione alla sezione STP 
dell’Albo. 

5 - Patrocini, pubblicazione eventi e concessione sala: valutazioni e determinazioni. 

La Consigliera Segretario comunica che, in via d’urgenza, sono state accolte le seguenti richieste di 
patrocinio/pubblicazione/contributo economico: 

- richiesta di patrocinio e contributo economico dell’Università di Padova per il convegno “TRANS-I-
ZONE Transgender: 800 anni tra corpo e psiche”; 

- richiesta di patrocinio di Neomesia Menthal Health per il convegno “Conflitto e solitudine nei 
disturbi dell’alimentazione”; 

- richiesta di patrocinio di Renbel Group Meeting & Eventi per il congresso regionale AIP “La psico-
geriatria tra prevenzione e innovazione: nuove sfide per la clinica”; 

- richiesta di patrocinio dell’Istituto di Terapia Cognitiva e Comportamentale per il webinar “Il diritto 
alla felicità: leggi e strategie per tutelarlo a casa e a scuola”; 

- richiesta di patrocinio dell’Università di Padova – Dipartimento di Neuroscienze per il convegno 
“Palliative Care in Parkinson’s Disease”; 

- richiesta di patrocinio della Fondazione MUSME per la mostra temporanea “La follia, le storie e i
luoghi”; 
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- richiesta di pubblicazione della Società Letscom E3 per la giornata di studio “Il ruolo dei Ser.d. nei 
percorsi facilitati di point of care…”; 

- richiesta di pubblicazione del Centro Italiano Disturbi di Personalità per il convegno “Famiglia, 
legami e patologia”; 

- richiesta di pubblicazione del Comune di Bassano del Grappa per il percorso formativo “Una 
adolescenza o tante adolescenze?”; 

- richiesta di pubblicazione di S.I.P. Ped per il congresso “Qualità della vita e dell’assistenza di un 
minore con patologia cronica: dalla pre-natalità all’adolescenza”; 
- richiesta di pubblicazione della Regione Veneto per il convegno e mostra fotografica “Scuole da 
abitare”. 

Comunica poi che i seguenti eventi patrocinati sono stati annullati/rinviati: 

- Convegno “Il sesso è (quasi) tutto” (Padova, 2 dicembre 2022), evento per il quale è stato concesso 
il patrocinio, rinviato a data da destinarsi; 
- Iniziativa “I primi 1000 giorni – dal concepimento ai due anni di vita” (Vicenza, dal 22 al 30 
ottobre) - evento per il quale sono stati concessi patrocinio e contributo economico, che è stato 
annullato. 

La Consigliera Segretario comunica che sono pervenute le seguenti richieste di 
patrocinio/pubblicizzazione eventi: 

- richiesta di patrocinio del dott. Dei Mori per il progetto editoriale “Come in Famiglia”. 
Il Consiglio decide all’unanimità dei presenti di accogliere la richiesta.  

OMISSIS 

6 - Azioni di tutela legale dell’Ordine. 

OMISSIS 
Il Presidente riferisce di aver chiesto un preventivo all’Avvocato Sullo per la consulenza generale 
sulla questione, eventuali investigazioni difensive e la presentazione di eventuali diffide e/o denunce 
per diffamazione, con eventuali richieste di risarcimento danni. Riferisce che l’Avvocato ha 
comunicato che le competenze per l’attività di consulenza possono rientrare in quanto già impegnato 
dal Consiglio con precedente delibera, senza ulteriori spese, mentre il preventivo per eventuali 
investigazioni difensive e presentazione di querela è di Euro 1.200,00 oltre rimborso spese generali, 
IVA e oneri. 
Segue discussione, con alcune richieste di chiarimento (Dal Corso, Albiero, Pezzullo, Barbano, 
Ruzza), che si incentra anche sull’opportunità di un comunicato stampa ufficiale da parte dell’Ordine, 
con l’addetto stampa. 
Il Presidente propone pertanto di conferire mandato all’Avv. Sullo per l’attività di tutela legale di cui 
sopra, autorizzando il relativo impegno di spesa di Euro 1.200,00 oltre rimborso spese generali, IVA e 
oneri.  
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

7 - Procedure ex D.L. 44/21, D.L. 172/21 e D.L. 24/22: valutazioni e determinazioni. 
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Il Presidente comunica che, in seguito al Decreto del 31 ottobre scorso (DL 162/2022), le procedure di 
cui al punto all’o.d.g., riguardanti gli adempimenti vaccinali e le relative competenze in capo agli 
Ordini professionali, non sono più sussistenti. 
A tale scopo, ricorda il Presidente, in data 1° novembre ha adottato in via d’urgenza una determina 
con la quale si prende atto di quanto disposto dal Decreto e si dispone la cessazione degli effetti della 
sospensione ex D.L. 24/2022, nonché delle istruttorie in corso, con relativa notifica agli interessati a 
mezzo PEC. 
Informa che sono pendenti alcune istanze e ricorda che il 30 novembre p.v. la Corte Costituzionale si 
pronuncerà sulla legittimità costituzionale del D.L. 44/2021, pertanto si seguiranno le evoluzioni in 
merito. 

8 - Commissioni Integrate Università-Ordine: valutazioni e determinazioni. 
Il Presidente, ricollegandosi a quanto comunicato in apertura rispetto alle linee guida sui tirocini 
abilitanti (D.L. 654/22), comunica che, per quanto riguarda le lauree magistrali, le linee guida 
prevedono l’istituzione di una Commissione integrata tra Università e Ordini, ogni Ateneo dovrà 
istituire una Commissione che si occuperà dei tirocini. 
Per quanto riguarda l’Ordine del Veneto, riferisce il Presidente, le Commissioni da presidiare sono 
quelle dell’Università di Padova e dell’Università di Verona e, a tal fine, vi sono già stati dei contatti 
informali con le due Università. 
OMISSIS 
Il Presidente chiede se c’è una disponibilità da parte delle cariche istituzionali o dei Consiglieri, per le 
sedi di Padova o di Verona; riferisce che l’interpretazione condivisa, infatti, è che i componenti 
designati dall’Ordine siano Consiglieri. 
Per la sede di Verona danno la propria disponibilità i Consiglieri Guarinon e Orlando, per la sede di 
Padova i Consiglieri Pezzullo, Pizzoferro, Sandi, Galbussera. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti la designazione dei Consiglieri indicati per le 
Commissioni Integrate Ordine-Università.  

9 - Variazioni bilancio di previsione 2022: valutazioni e determinazioni. 

Il Tesoriere riferisce che si propone una variazione al capitolo “Servizio fornitura enel, gas, acqua”, 
perché gli aumenti delle tariffe stanno portando ad una saturazione del capitolo, in particolare si 
propone un aumento della dotazione di Euro 2.000,00. 
Si propone inoltre una variazione del capitolo “Carta, cancelleria e stampati”, in particolare un 
aumento della dotazione di Euro 1.000,00. 
La somma corrispondente, di Euro 3.000,00, sarà prelevata dall’avanzo di amministrazione 2021. 
Il Tesoriere comunica che il Revisore dei Conti ha espresso parere favorevole rispetto alla proposta di 
variazione, che pertanto sottopone al Consiglio. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti le variazioni al bilancio di previsione 2022. 

10 - Bilancio di previsione 2023: valutazioni e determinazioni. 

Il Tesoriere ricorda che la documentazione del bilancio di previsione 2023, con i relativi allegati e 
relazioni e da ultimo il parere favorevole del Revisore, inviato oggi via PEC, è stata inviata ai 
Consiglieri. 
OMISSIS 

Il Presidente chiede se ci sono domande o dichiarazioni di voto da parte dei Consiglieri e, in 
mancanza, sottopone a votazione il bilancio di previsione 2023, che viene approvato con voti 10 
favorevoli (Nardo, Sandi, Pizzoferro, Pezzullo, Orlando, Galbussera, Mazzardis, Albiero, Ponzo, 
Guarinon), 5 contrari (Miotti, Barbano, Gamba, Dal Corso, Ruzza). 
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11 - Servizi per l’Ordine e per gli iscritti: valutazioni e determinazioni. 

Il Tesoriere presenta le seguenti proposte di servizio e relativo impegno di spesa: 

- servizio di riscossione quote di iscrizione 2023: il Tesoriere propone di rinnovare il contratto con 
l’Agenzia delle Entrate - Riscossione per le quote 2022, allo stesso importo di Euro 2,20 più IVA per 
ogni avviso emesso, onere che farà carico al capitolo “Commissioni concessionario riscossioni” del 
bilancio di previsione 2023. Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

- convenzione con Gruppo4 S.r.l. per il servizio “Quadernoblu” per gli iscritti: il Tesoriere riferisce di 
aver chiesto il preventivo per l’acquisto di 1.300 licenze “Premium”, considerato che è obbligatoria la 
fatturazione elettronica. Il costo unitario è di Euro 13,50 più IVA, da imputare al capitolo “Spese per 
fornitura di beni e servizi agli iscritti” del bilancio di previsione 2023. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

- affitto della sala (presso Net Tower Hotel di Padova) per l’incontro di consulenza fiscale tenuto dalla 
dott.ssa Rizzato lo scorso 23 novembre, costo di Euro 550,00 più IVA da imputare al capitolo “Spese 
per fornitura di beni e servizi agli iscritti”. Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 
Al momento della votazione è assente la Consigliera Barbano

- preventivo dell’Avv. Silvia Boschello per l’attività straordinaria svolta per la consulenza e assistenza 
nella redazione dei bandi di concorso e per le procedure concorsuali, Euro 1.092,00 più IVA, ad 
integrazione di quanto in precedenza deliberato, importo da imputare al capitolo “Altre consulenze”. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 
Al momento della votazione è assente la Consigliera Barbano

- incarico di Medico Competente: il Tesoriere comunica che, essendo scaduto il precedente incarico, 
ha provveduto a chiedere alcuni nominativi al RSPP. 
Riferisce che è stato acquisito il preventivo della dott.ssa Angela Di Tommaso, che prevede un 
corrispettivo annuo di Euro 100,00 (riunione periodica, ecc.), di Euro 50,00 per il sopralluogo nella 
sede di lavoro oltre alle spese per la stesura del protocollo sanitario e per le visite mediche, come da 
preventivo presentato. 
Propone pertanto di affidare alla dott.ssa Di Tommaso l’incarico di Medico Competente, autorizzando 
per l’incarico la spesa come da preventivo. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. Al momento della votazione è assente la Consigliera 
Barbano

Il Tesoriere comunica di aver fatto l’elenco delle convenzioni in essere e di aver chiesto la proroga per 
il prossimo anno. Riferisce di aver già ricevuto riscontro positivo da parte di Edizioni Erickson, 
Rivista Mente & Cervello, Istituto Scienze Cognitive, QuickFisco, Studio Accroglianò per servizi 
fiscali, PsicoGest, Websonica, Franco Fiorio, Palestra di Mirano, Edecom Working, Società Become, 
tutte convenzioni, ricorda, a titolo non oneroso per l’Ordine e che comportano sconti per gli iscritti per 
acquisti e servizi. 
Il Consiglio approva il rinnovo delle convenzioni citate con voti 14 favorevoli, 1 astenuto (Barbano). 

12 - Attività convegnistica e seminariale: valutazioni e determinazioni. 
La Vicepresidente presenta la proposta di realizzazione di due eventi in presenza: 

- lunedì 5 dicembre evento di accoglienza per i neoiscritti, che si propone di estendere anche agli 
iscritti negli anni 2020-2021. Riferisce che finora sono pervenute 105 manifestazioni di interesse per 
l’evento, che si propone di organizzare presso l’Hotel Galileo di Padova. 
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Il Tesoriere riferisce che il costo per l’affitto della sala è di Euro 700,00 più IVA, mentre il costo 
unitario per l’aperitivo è di Euro 10,00 più IVA/cad., spesa da imputare al capitolo “Iniziative culturali 
e convegni”. 
Il Consiglio approva con voti 13 favorevoli, 2 astenuti (Albiero, Nardo). 

- il Gruppo di Lavoro Psico-oncologia propone l’evento “Il ruolo strategico della psicologia nei 
percorsi diagnostico-terapeutici e assistenziali in ambito oncologico”. 
La giornata si terrebbe il 12 dicembre, sempre presso l’Hotel Galileo di Padova, relatori i componenti 
del Gruppo di Lavoro. 
Il Tesoriere riferisce che il costo per l’affitto della sala è di Euro 700,00 più IVA, mentre il costo 
unitario per il coffee break è di Euro 7,00 più IVA/cad., spesa da imputare al capitolo “Iniziative 
culturali e convegni”. 
OMISSIS 
Il Consiglio approva con voti 13 favorevoli, 2 astenuti (Albiero, Nardo). 

La seduta viene momentaneamente sospesa alle 20.12 e riprende alle 20.39
Alla ripresa sono momentaneamente assenti le Consigliere Dal Corso e Galbussera

13 – Personale e procedure concorsuali: valutazioni e determinazioni. 
Il Tesoriere comunica che, in relazione alle due procedure concorsuali per l’acquisizione di una 
risorsa nell’Area B e per una risorsa nell’Area C, si tratta di nominare la Commissione esaminatrice 
ed è stata acquisita la disponibilità dell’Avv. Silvia Viaro, del dott. Massimo Iacobuzio, funzionario 
dell’Ordine dei Medici di Lecco e della dott.ssa Tiziana Pillitu, funzionario dell’Ordine degli 
Psicologi delle Marche, per i quali si propone la nomina, rispettivamente, a presidente (Viaro) e a 
componenti della Commissione esaminatrice. 
Si tratta, specifica il Tesoriere, di una Commissione completamente esterna all’Ordine, come prevede 
la normativa sui concorsi pubblici. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti la nomina della Commissione esaminatrice per le due 
procedure concorsuali. 
Al momento della votazione sono assenti le Consigliere Dal Corso e Galbussera

14 - Gruppi di Lavoro: valutazioni e determinazioni.

Gruppo di Lavoro Psicologia Scolastica: la Consigliera Segretario comunica che sono pervenute le 
candidature per la partecipazione al Gruppo di Lavoro, si è proceduto alla selezione secondo i consueti 
criteri ed è stata stilata la graduatoria. 
Alle 20.45 entrano le Consigliere Dal Corso e Galbussera

Si propone pertanto di nominare componenti del Gruppo di OMISSIS 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.  

15 - Consulte: valutazioni e determinazioni.

La Vicepresidente ricorda che si era deliberata la riproposizione della Consulta Giovani anche per 
l’anno 2022 e comunica che la Consulta riprenderà le attività a fine anno. Comunica che sono stati 
selezionati i CV pervenuti, seguendo i criteri dell’età non superiore ai 35 anni e della non 
partecipazione ad una Consulta precedente. 
Si propone di nominare componenti della Consulta Giovani i dottori OMISSIS 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

16 – Commissione Deontologia: presentazione e discussione casi. 
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Il Coordinatore Albiero aggiorna anzitutto sull’attività della Commissione riferendo che, nell’anno in 
corso, sono state definite con delibera n. 33 pratiche (30 archiviazioni, 3 aperture di procedimento), 
mentre n. 5 sono le pratiche con istruttoria completata e da deliberare, n. 3 delle quali saranno 
presentate nella seduta odierna. 
Riferisce inoltre che le pratiche con istruttoria in corso sono 23, delle quali n. 16 con istruttoria 
avviata e n. 7 da istruire ex novo. 
Per quanto riguarda i quesiti, il Coordinatore riferisce che nell’anno corrente sono stati riscontrati con 
risposta scritta n. 25 quesiti in materia deontologica, mentre sono pervenuti circa 60 quesiti telefonici. 

OMISSIS 

17 - Commissione Tutela: presentazione e discussione casi. 

Il Coordinatore riferisce che, fra le attività di tutela più importanti della Commissione in questo 
periodo, la prima è che si sta costruendo una sorta di protocollo/linee guida con l’USR, che definisce 
come i servizi di sportello d’ascolto scolastico devono essere affidati unicamente agli psicologi; si 
andranno a definire pertanto tutti gli atti tipici dello psicologo scolastico, dallo sportello, ai laboratori, 
al sostegno, ecc. 
Nel momento in cui dovessero arrivare poi segnalazioni di servizi affidati a non psicologi, la 
Commissione potrà fare una prima istruttoria della pratica e inoltrare poi all’USR, che ha maggiore 
potere ispettivo. Si spera che questo lavoro possa avere una funzione preventiva. 
Questo lavoro, riferisce il Coordinatore, sarà presentato ufficialmente a tutti gli USR a fine gennaio e, 
la settimana successiva, agli psicologi che lavorano in ambito scolastico. 
Il Coordinatore aggiorna poi il Consiglio sul noto fascicolo riguardante un Realtà locale; specificando 
che ci sono stati diversi incontri, con gli interessati ed anche con l’USR. 
Riferisce poi in merito alle ultime riunioni della Commissione Atti Tipici del Consiglio Nazionale; 
nella prima in particolare sono state definite le linee procedurali per le attività di tutela, in realtà più 
snelle rispetto alle procedure già seguite da OPV, che sono più strutturate, mentre nella seconda si è 
cominciato a discutere di un approfondimento e revisione del documento sugli atti tipici, la cui ultima 
versione è del 2020. 
OMISSIS 

Per quanto riguarda il resoconto dell’attività della Commissione, il Coordinatore Orlando riferisce che 
nel corso del 2022 le pratiche istruite sono state circa 50, gli esposti presentati 5, le diffide 2, n. 9 le 
pratiche archiviate e 12 richieste di parere legale. 
Comunica inoltre che sono circa 20 le pratiche attualmente in istruttoria. 

6 - Resoconto attività Commissioni. 

Commissione Sanità
Il Coordinatore Nardo riferisce che si è riusciti ad organizzare la riunione della Commissione e spera 
che, per il futuro, i Consiglieri che non partecipano inviino almeno una comunicazione motivata. 
Riferisce di aver partecipato alla Commissione Sanità del Consiglio Nazionale; è emerso che le 
Commissioni Sanità dovranno cercare di creare delle Consulte all’interno degli Ordini, con i 
Responsabili delle UOC delle varie ASL. 
OMISSIS 
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18 - Varie ed eventuali. 

La Consigliera Mazzardis, in qualità di RPCT, anticipa ai Consiglieri che è in arrivo la consueta 
richiesta di comunicazione dei dati reddituali e patrimoniali (dichiarazione 2022, redditi 2021) per la 
pubblicazione in “Amministrazione Trasparente”, la scadenza per l’invio dei dati è il 15 dicembre 
2022. 
OMISSIS 
La Consigliera Segretario comunica che l’Ente è stato contattato dall’Ordine degli Assistenti Sociali 
per aderire al protocollo d’intesa relativo al progetto “Feeling”, in merito ai diritti delle comunità 
LGBT, soprattutto per minori e stranieri; si esaminerà il materiale per valutare l’adesione. 

Alle ore 22.54 il Presidente dichiara conclusa la seduta.

    La Consigliera Segretario                    Il Presidente  
      (dott.ssa Federica Sandi)          (dott. Luca Pezzullo) 

Verbale approvato nella seduta del 27 aprile 2023 


	Alle 18.07 entra il Consigliere Orlando
	1 - Approvazione verbali sedute precedenti.
	La Consigliera Segretario presenta il verbale della seduta di Consiglio del 27 giugno 2022, già inviato in bozza ai Consiglieri, riferendo che non sono pervenute richieste di modifica o integrazione.
	Il verbale viene approvato con voti 12 favorevoli, 3 astenuti (Dal Corso, Nardo e Ruzza).
	2 - Ratifica determine presidenziali.
	Il Presidente presenta e sottopone a ratifica i seguenti provvedimenti:
	- determina n. 102/22 del 18/10/2022 “Costituzione in giudizio per resistere al ricorso proposto da LZ” (DL 44/2021);
	- determina n. 103/22 del 18/10/2022 “Cessazione temporanea effetti sospensione ex D.L. 24/22”;
	- determina n. 103/A/22 del 28/10/2022 “Iscrizione all’Albo”;
	- determina n. 104/22 del 01/11/2022 “Cessazione effetti sospensione ex D.L. 24/22”;
	- determina n. 105/22 del 10/11/2022 “Concessione patrocinio e contributo economico” per il Congresso “TRANS.I.ZONE Transgender: 800 anni tra corpo e psiche”, organizzato dall’Università di Padova per il 16 dicembre 2022;
	- determina n. 106/22 del 14/11/2022 con la quale è stato disposto in via d’urgenza l’affidamento a SDA dell’incarico di consegna delle agende agli iscritti.
	3 - Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni e presa d’atto della specializzazione in psicoterapia ex art. 3.
	1) di prendere atto che i n. 33 iscritti di cui all’allegato elenco hanno conseguito la specializzazione in psicoterapia e che pertanto, ai sensi dell’art. 3 L. 56/89, possono esercitare l’attività psicoterapeutica e qualificarsi come “psicologo psico...
	2)  di provvedere all’annotazione di ciò nell’albo.
	4 - Sezione Albo STP: richieste di iscrizione.
	La Consigliera Segretario riferisce che non sono pervenute richieste di iscrizione alla sezione STP dell’Albo.
	5 - Patrocini, pubblicazione eventi e concessione sala: valutazioni e determinazioni.
	La Consigliera Segretario comunica che, in via d’urgenza, sono state accolte le seguenti richieste di patrocinio/pubblicazione/contributo economico:
	6 - Azioni di tutela legale dell’Ordine.
	Il Presidente riferisce di aver chiesto un preventivo all’Avvocato Sullo per la consulenza generale sulla questione, eventuali investigazioni difensive e la presentazione di eventuali diffide e/o denunce per diffamazione, con eventuali richieste di ri...
	Segue discussione, con alcune richieste di chiarimento (Dal Corso, Albiero, Pezzullo, Barbano, Ruzza), che si incentra anche sull’opportunità di un comunicato stampa ufficiale da parte dell’Ordine, con l’addetto stampa.
	Il Presidente propone pertanto di conferire mandato all’Avv. Sullo per l’attività di tutela legale di cui sopra, autorizzando il relativo impegno di spesa di Euro 1.200,00 oltre rimborso spese generali, IVA e oneri.
	Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.
	7 - Procedure ex D.L. 44/21, D.L. 172/21 e D.L. 24/22: valutazioni e determinazioni.
	Il Presidente comunica che, in seguito al Decreto del 31 ottobre scorso (DL 162/2022), le procedure di cui al punto all’o.d.g., riguardanti gli adempimenti vaccinali e le relative competenze in capo agli Ordini professionali, non sono più sussistenti.
	A tale scopo, ricorda il Presidente, in data 1  novembre ha adottato in via d’urgenza una determina con la quale si prende atto di quanto disposto dal Decreto e si dispone la cessazione degli effetti della sospensione ex D.L. 24/2022, nonché delle ist...
	Informa che sono pendenti alcune istanze e ricorda che il 30 novembre p.v. la Corte Costituzionale si pronuncerà sulla legittimità costituzionale del D.L. 44/2021, pertanto si seguiranno le evoluzioni in merito.
	8 - Commissioni Integrate Università-Ordine: valutazioni e determinazioni.
	Il Presidente, ricollegandosi a quanto comunicato in apertura rispetto alle linee guida sui tirocini abilitanti (D.L. 654/22), comunica che, per quanto riguarda le lauree magistrali, le linee guida prevedono l’istituzione di una Commissione integrata ...
	Per quanto riguarda l’Ordine del Veneto, riferisce il Presidente, le Commissioni da presidiare sono quelle dell’Università di Padova e dell’Università di Verona e, a tal fine, vi sono già stati dei contatti informali con le due Università.
	Il Presidente chiede se c’è una disponibilità da parte delle cariche istituzionali o dei Consiglieri, per le sedi di Padova o di Verona; riferisce che l’interpretazione condivisa, infatti, è che i componenti designati dall’Ordine siano Consiglieri.
	Per la sede di Verona danno la propria disponibilità i Consiglieri Guarinon e Orlando, per la sede di Padova i Consiglieri Pezzullo, Pizzoferro, Sandi, Galbussera.
	Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti la designazione dei Consiglieri indicati per le Commissioni Integrate Ordine-Università.
	9 - Variazioni bilancio di previsione 2022: valutazioni e determinazioni.
	Il Tesoriere riferisce che si propone una variazione al capitolo “Servizio fornitura enel, gas, acqua”, perché gli aumenti delle tariffe stanno portando ad una saturazione del capitolo, in particolare si propone un aumento della dotazione di Euro 2.00...
	Si propone inoltre una variazione del capitolo “Carta, cancelleria e stampati”, in particolare un aumento della dotazione di Euro 1.000,00.
	La somma corrispondente, di Euro 3.000,00, sarà prelevata dall’avanzo di amministrazione 2021.
	Il Tesoriere comunica che il Revisore dei Conti ha espresso parere favorevole rispetto alla proposta di variazione, che pertanto sottopone al Consiglio.
	Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti le variazioni al bilancio di previsione 2022.
	10 - Bilancio di previsione 2023: valutazioni e determinazioni.
	Il Tesoriere ricorda che la documentazione del bilancio di previsione 2023, con i relativi allegati e relazioni e da ultimo il parere favorevole del Revisore, inviato oggi via PEC, è stata inviata ai Consiglieri.
	Il Presidente chiede se ci sono domande o dichiarazioni di voto da parte dei Consiglieri e, in mancanza, sottopone a votazione il bilancio di previsione 2023, che viene approvato con voti 10 favorevoli (Nardo, Sandi, Pizzoferro, Pezzullo, Orlando, Gal...
	11 - Servizi per l’Ordine e per gli iscritti: valutazioni e determinazioni.
	Il Tesoriere presenta le seguenti proposte di servizio e relativo impegno di spesa:
	- incarico di Medico Competente: il Tesoriere comunica che, essendo scaduto il precedente incarico, ha provveduto a chiedere alcuni nominativi al RSPP.
	Riferisce che è stato acquisito il preventivo della dott.ssa Angela Di Tommaso, che prevede un corrispettivo annuo di Euro 100,00 (riunione periodica, ecc.), di Euro 50,00 per il sopralluogo nella sede di lavoro oltre alle spese per la stesura del pro...
	Propone pertanto di affidare alla dott.ssa Di Tommaso l’incarico di Medico Competente, autorizzando per l’incarico la spesa come da preventivo.
	Il Tesoriere comunica di aver fatto l’elenco delle convenzioni in essere e di aver chiesto la proroga per il prossimo anno. Riferisce di aver già ricevuto riscontro positivo da parte di Edizioni Erickson, Rivista Mente & Cervello, Istituto Scienze Cog...
	Il Consiglio approva il rinnovo delle convenzioni citate con voti 14 favorevoli, 1 astenuto (Barbano).
	12 - Attività convegnistica e seminariale: valutazioni e determinazioni.
	La Vicepresidente presenta la proposta di realizzazione di due eventi in presenza:
	- lunedì 5 dicembre evento di accoglienza per i neoiscritti, che si propone di estendere anche agli iscritti negli anni 2020-2021. Riferisce che finora sono pervenute 105 manifestazioni di interesse per l’evento, che si propone di organizzare presso l...
	Il Tesoriere riferisce che il costo per l’affitto della sala è di Euro 700,00 più IVA, mentre il costo unitario per l’aperitivo è di Euro 10,00 più IVA/cad., spesa da imputare al capitolo “Iniziative culturali e convegni”.
	Il Consiglio approva con voti 13 favorevoli, 2 astenuti (Albiero, Nardo).
	- il Gruppo di Lavoro Psico-oncologia propone l’evento “Il ruolo strategico della psicologia nei percorsi diagnostico-terapeutici e assistenziali in ambito oncologico”.
	La giornata si terrebbe il 12 dicembre, sempre presso l’Hotel Galileo di Padova, relatori i componenti del Gruppo di Lavoro.
	Il Tesoriere riferisce che il costo per l’affitto della sala è di Euro 700,00 più IVA, mentre il costo unitario per il coffee break è di Euro 7,00 più IVA/cad., spesa da imputare al capitolo “Iniziative culturali e convegni”.
	Il Consiglio approva con voti 13 favorevoli, 2 astenuti (Albiero, Nardo).
	La seduta viene momentaneamente sospesa alle 20.12 e riprende alle 20.39
	Alla ripresa sono momentaneamente assenti le Consigliere Dal Corso e Galbussera
	13 – Personale e procedure concorsuali: valutazioni e determinazioni.
	Il Tesoriere comunica che, in relazione alle due procedure concorsuali per l’acquisizione di una risorsa nell’Area B e per una risorsa nell’Area C, si tratta di nominare la Commissione esaminatrice ed è stata acquisita la disponibilità dell’Avv. Silvi...
	Si tratta, specifica il Tesoriere, di una Commissione completamente esterna all’Ordine, come prevede la normativa sui concorsi pubblici.
	Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti la nomina della Commissione esaminatrice per le due procedure concorsuali.
	Al momento della votazione sono assenti le Consigliere Dal Corso e Galbussera
	14 - Gruppi di Lavoro: valutazioni e determinazioni.
	Gruppo di Lavoro Psicologia Scolastica: la Consigliera Segretario comunica che sono pervenute le candidature per la partecipazione al Gruppo di Lavoro, si è proceduto alla selezione secondo i consueti criteri ed è stata stilata la graduatoria.
	Alle 20.45 entrano le Consigliere Dal Corso e Galbussera
	Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.
	15 - Consulte: valutazioni e determinazioni.
	La Vicepresidente ricorda che si era deliberata la riproposizione della Consulta Giovani anche per l’anno 2022 e comunica che la Consulta riprenderà le attività a fine anno. Comunica che sono stati selezionati i CV pervenuti, seguendo i criteri dell’e...
	Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.
	16 – Commissione Deontologia: presentazione e discussione casi.
	Il Coordinatore Albiero aggiorna anzitutto sull’attività della Commissione riferendo che, nell’anno in corso, sono state definite con delibera n. 33 pratiche (30 archiviazioni, 3 aperture di procedimento), mentre n. 5 sono le pratiche con istruttoria ...
	Riferisce inoltre che le pratiche con istruttoria in corso sono 23, delle quali n. 16 con istruttoria avviata e n. 7 da istruire ex novo.
	Per quanto riguarda i quesiti, il Coordinatore riferisce che nell’anno corrente sono stati riscontrati con risposta scritta n. 25 quesiti in materia deontologica, mentre sono pervenuti circa 60 quesiti telefonici.
	17 - Commissione Tutela: presentazione e discussione casi.
	Per quanto riguarda il resoconto dell’attività della Commissione, il Coordinatore Orlando riferisce che nel corso del 2022 le pratiche istruite sono state circa 50, gli esposti presentati 5, le diffide 2, n. 9 le pratiche archiviate e 12 richieste di ...
	Comunica inoltre che sono circa 20 le pratiche attualmente in istruttoria.
	6 - Resoconto attività Commissioni.
	Commissione Sanità
	Il Coordinatore Nardo riferisce che si è riusciti ad organizzare la riunione della Commissione e spera che, per il futuro, i Consiglieri che non partecipano inviino almeno una comunicazione motivata.
	Riferisce di aver partecipato alla Commissione Sanità del Consiglio Nazionale; è emerso che le Commissioni Sanità dovranno cercare di creare delle Consulte all’interno degli Ordini, con i Responsabili delle UOC delle varie ASL.

